

| XAVIER SOLANAS



El refugio de Granollers aloja 101 perros y 62 gatos.

Granollers mantiene su apuesta por el voluntariado

El Ayuntamiento de Granollers ha decidido mantener su apuesta por el voluntariado en la gestión y cuidado de los perros y gatos abandonados en la ciudad. Hace unos días, renovó el contrato por un año más con la Associació Protectora d'Animals de Granollers (APAG) que desde el pasado mes de febrero de 2012 gestiona la antigua perrera comarcal ubicada en el Coll de la Manya. Desde la entidad, según explica su presidenta, **Elena Manso**, se muestran "contentos" con esta renovación que "demuestra que confían en nosotros y que no se han producido problemas". Los números de los 11 meses de gestión cantan a favor de la APAG: han tramitado un total de 400

vallès

adopciones de perros y gatos y han gestionado todas aquellas indicaciones de recogida de animales que se les han formulado desde el Ayuntamiento de Granollers. Además lo han hecho a un coste muy bajo para la administración pública:

la cesión de las instalaciones y el pago de los servicios básicos. Un milagro que es posible gracias a la docena de voluntarios que trabajan desinteresadamente allí todos los días y a las muchas personas que ocasionalmente ayudan a la entidad protectora.

A 1 de enero, el refugio del Coll de la Manya tenía un total de 101 perros aco-

ANIMALES

A lo largo del año la protectora ha tramitado la adopción de unos 400 perros y gatos

gidos, a los que habría que añadir otros 6 de otras protectoras en tránsito hacia Alemania y otros 9 de propios también destinados al país centroeuropeo. Además la APAG, en las gateras del centro o bien distribuidos en casas de acogida, tiene alojados 62 gatos. La cifra de perros y gatos acogidos en la antigua perrera comarcal, que hoy tiene un aspecto bastante distinto al de hace un año, se mantiene estable pese a que las entradas de nuevos animales es constante. Las adopciones permiten que se mantenga este equilibrio.

La APAG y su refugio, además de al Ayuntamiento de Granollers, en la actualidad también prestan servicio de recogida y acogimiento de animales para los municipios de Canovelles, Santa Maria de Palautordera, Vilanova, Vallromanes, Martorelles y Aiguafreda.

La matrícula en las piscinas de La Garriga se reduce un 50%

La matrícula en la piscina municipal de La Garriga se reducirá en este 2013 en un 50% y pasará de los 59'94 euros del año pasado a sólo 30 euros. El gobierno local además ha dictaminado la supresión de varias de las tarifas existentes hasta ahora, aunque se mantendrán para aquellos que ya las contrataron en el pasado. El abono general para adultos este 2013 será de 42'58 euros al mes, mientras que los niños pagarán 27'33 y la gente mayor 28'68 euros. Los abonos anuales tienen un 15% de descuento. La entrada puntual diaria es de 7'85 euros para los adultos, y 5'49 el resto.

Caldes aprobó un presupuesto de 22 millones

El pleno del Ayuntamiento de Caldes de Montbui aprobó el pasado 20 de diciembre un presupuesto para el 2013 de 22.549.114 euros. La cifra representa un incremento del 1'42% en relación al del 2012 e incluye una partida de inversiones de 6.448.651 euros y 16.031.030 euros de gasto corriente. El presupuesto incluye una reducción en el gasto financiero por la

reducción del tipo de interés de la deuda y una reducción del gasto de personal. Cabe señalar que el capítulo de inversiones es uno de los pocos que crece con un incremento de un 13%. El presupuesto fue aprobado con los votos favorables de ERC, la abstención del PSC y los votos contrarios de CiU, PP y ICV-EuiA.

LA ROCA

Una educadora infantil inventa un nuevo tipo de farolillo

La educadora infantil y diseñadora industrial del barrio de La Torreta en La Roca del Vallès, **Tudi López**, ha creado una nueva modalidad de farolillo que fue utilizado por los jóvenes del barrio en la pasada cabalgata de Reyes. El farolillo, que consta de un globo en cuyo interior está una cápsula que contiene un led con dos pilas de reloj, tiene como principales ventajas su sencillez, comodidad y durabilidad, además de no tener ninguna clase de peligro. Dicho farolillo, que se puede decorar a voluntad por parte de los niños, se puede llevar colgado de una muñeca ya que va provisto de una pulsera de látex. La idea del farolillo, según explica su creadora, surgió tras participar siete años en el taller de farolillos de la escuela de su hija y al decidir que "ya es hora de cambiar". Al parecer, los jóvenes de La Torreta han quedado encantados con esa aportación a la cabalgata.

